

DEUX MORTS PRÈS DE GENÈVE

Un bimoteur s'écrase à quelques mètres de citernes de mazout !

Hier matin, peu après 9 heures, un bimoteur Dornier 28, parti de Cointrin à destination de Sion, a fait une chute à La Renfile, sur le territoire de Vernier, endommageant la ligne de chemin de fer Cornavin-La Plaine. Après avoir fait une chandelle pour éviter un grand immeuble, il est tombé à quelques mètres de deux grands réservoirs de carburant, sur le terrain d'une entreprise pétrolière (notre photo Desarzens). Les deux occupants sont morts.

LIRE EN PAGE 23

